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Tarifa zero nos ônibus de SP deve ser adotada aos domingos ou à noite, diz prefeito

Medida tem como objetivo aumentar o número de passageiros nos transportes

coletivos, que veem caíndo nos últimos anos

 

 por Agência Estado

 

 

 

 O prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes (MDB), afirmou nesta quinta-feira (23)

que avalia adotar a tarifa zero aos domingos ou em períodos noturnos na capital

paulista. Segundo ele, o objetivo é usar a medida como uma espécie de teste para

entender os efeitos da gratuidade da passagem na cidade.

"O que a gente está pensando, e ainda não está definido, é iniciar um processo

para sentir como vai ser o comportamento, se a tarifa zero realmente vai trazer um

ganho para a economia, um movimento econômico maior", disse o prefeito.

A previsão é que a proposta custe de R$ 400 milhões a R$ 500 milhões por ano.

Segundo Nunes, o plano é que a medida seja incluída já no Orçamento do próximo

ano.

 

 

 Ele afirmou que tem conversado com o relator do Orçamento de 2024 na Câmara

Municipal. "São mais de 12 mil de ônibus, então qualquer movimento desse tem

que ser muito bem pensado", afirmou Nunes.

"A ideia que está mais sendo apreciada é de domingo, que é um dia que não tem

tanta movimentação e para o domingo ter o aquecimento da economia. Fazer girar

a economia, pensando na geração de emprego, renda e no fortalecimento

econômico da cidade", disse.



 

Queda de passageiros

A medida, segundo Nunes, é avaliada em um contexto de queda de passageiros

no transporte público municipal. "Nós tínhamos, em 2019, nove milhões de

passageiros por dia. Hoje, são sete milhões", disse.

"Nós estamos fazendo essas ações, mantendo a tarifa congelada, fazendo

reformas de corredor (de ônibus), para poder atrair mais passageiros para o

transporte coletivo", afirmou Nunes.

 

https://noticias.r7.com/sao-paulo/tarifa-zero-no-onibus-de-sp-deve-ser-adotada-

aos-domingos-ou-a-noite-diz-prefeito-23112023
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